

RIWAYAT HIDUP



Nama lengkap penulis adalah Suntan Satriareva. Penulis dilahirkan di Jakarta pada tanggal 9 Juni 1991. Penulis merupakan anak ketiga dari empat bersaudara pasangan Bapak H. Hefni Erwin dan Ibu Hj. Dra. Marlina Ruslan.

Penulis menyelesaikan pendidikannya di Sekolah Dasar SD Negeri Pondok Kelapa 03 Pagi Jakarta Timur pada tahun 2003, Sekolah Menengah Pertama di SLTP Negeri 252 Jakarta Timur pada tahun 2006, dan Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 71 Jakarta Timur pada tahun 2009.

Tahun 2009, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Selama menjadi mahasiswa, penulis aktif di organisasi internal maupun eksternal kampus. Penulis aktif di dalam keluarga besar UKM-F Mahkamah (Mahasiswa Pengkaji Masalah Hukum). Di awal perkuliahan 2009, penulis diamanatkan menjadi Wakil Ketua Barisan Intelektual Muda BEM FH 2009. Pada tahun 2010, penulis aktif sebagai Anggota Komisi A (Kelembagaan) DPM FH 2010. Tahun 2011 dan 2012 penulis aktif dalam kepengurusan BEM FH dan ditunjuk sebagai Asisten Bidang Eksternal dan Sekretaris Eksekutif. Setelah itu, penulis juga aktif dalam Himpunan Mahasiswa Perdata (HIMA Perdata) FH Unila.

Selain aktif di organisasi internal kampus, penulis juga aktif dalam organisasi eksternal kampus. Penulis memilih Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Bandar Lampung Komisariat Hukum Unila sebagai batu loncatan dan tempat pembelajaran penulis untuk mengasah kemampuan berorganisasi. Di akhir tahun

2009 penulis mengikuti pelatihan *Basic Training* yang diadakan oleh HMI Komisariat Hukum Unila, dan di akhir tahun 2010 penulis mengikuti jenjang pelatihan *Intermediate Training* yang diadakan oleh HMI Cabang Jakarta Selatan. Selama di HMI, penulis aktif menjadi pengurus baik ditingkatan komisariat maupun tingkatan cabang. Pada periode 2011/2012 penulis diamanatkan menjadi Kepala Departemen Penelitian, Pengembangan dan Penataan Anggota (P3A), di periode 2012/2013 penulis diamanatkan untuk menjadi Ketua Umum HMI Komisariat Hukum Unila, dan pada pertengahan tahun 2013 penulis aktif menjadi Wasekum Bidang Perguruan Tinggi Kemahasiswaan dan Kepemudaan (PTKP) HMI Cabang Bandar Lampung.

Pada pertengahan tahun 2011, penulis pernah mewakili nama Fakultas Hukum Unila di tingkat nasional dengan maju sebagai Juara 1 Lomba Proposal Bisnis yang diadakan oleh Indonesian Banking School Jakarta. Dan pada pertengahan tahun 2012 penulis mengikuti program Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN Tematik) di Desa Sukaraja, Kecamatan Gunung Alip, Kabupaten Tanggamus, Provinsi Lampung. Di tempat KKN itulah penulis banyak mendapat pelajaran hidup yang sangat berharga.